

Penuh Perjuangan, Begini Perjalanannya Serma Entang Dampingi Posyandu Layani Kesehatan Masyarakat di Daerah Terpencil Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Nov 17, 2023 - 07:32



Sukabumi – Pelayanan Posyandu (Pos Pelayanan Terpadu) adalah salah satunya merupakan upaya pemerintah untuk memeberikan pelayanan dan memudahkan masyarakat Indonesia dalam bidang kesehatan ibu dan anak.

Dengan tujuan utama posyandu yaitu mencegah peningkatan angka kematian ibu dan bayi saat kehamilan, persalinan, atau setelahnya. melalui pemberdayaan masyarakat Pos Yandu terus berperan aktif Khususnya di Wilayah Koramil 0622-14/Surade.

Pada kesempatan kali ini, (16/11/23) Babinsa Desa Cibitung Serma Entang

Suhendar melaksanakan pendampingan Posyandu di Kampung Ciloma yang merupakan salah satu daerah terpencil di wilayah binaanya.

PERJALANAN

Rombongan berangkat dari Dermaga Apung Sungai Cikaso bersama bidan Nuraini Purnamasari, Amd. Keb, Bidan Susilawati, Amd. Keb, mantri kesehatan Dandep Setiawan, Amd. Kep dan Mantri Raidibillah, Amd. Kep.

“Ya ini penuh perjuangan ngeri-ngeri sedap kita naik perahu, pengabdian kami terhadap negara dengan mengabdikan kepada warga masyarakat,” kata Serma Entang Suhendar anggota dari Koramil 0622-14/Surade.

Babinsa Cibitung ini pun mengatakan bahwa Akses menuju Kampung Ciloma Desa Cibitung terdekat adalah jalur bantaran sungai Cikaso menggunakan perahu dengan estimasi Waktu \pm 45 Menit.

Kemudian kalau akses darat memakan waktu \pm 2 jam dengan kendaraan bermotor melalui jalan perhutani.

KENDALA

“Selain Akses yang susah, kendala dilapangan adalah bahwa kampung Ciloma Desa Cibitung belum masuk internet sehingga untuk komunikasi ketika berada disana Susah,” tambahnya.

Sementara itu, di tempat yang sama, Dandep Setiawan, Amd. Kep selaku mantri kesehatan mengatakan bahwa melaksanakan tugas di Kp. Ciloma Desa Cibitung banyak kendala dan hambatan yang dialami kendala utamanya adalah masalah Transportasi menuju Kp. Ciloma.

“Kami berharap ada bantuan baik dari pemerintah ataupun pihak lain yang peduli akan perjuangan kami,” harapnya.